
１月の１月の１月の１月の地域連絡協議会地域連絡協議会地域連絡協議会地域連絡協議会についてについてについてについてスラックに寄せられたスラックに寄せられたスラックに寄せられたスラックに寄せられた皆様からの意見の一部皆様からの意見の一部皆様からの意見の一部皆様からの意見の一部です。です。です。です。 

 

◆地域連絡会お疲れさまでした。イベントの事を他施設のみなさんでこのように話し合えること
は、素晴らしいなと感じました。地域連絡会もそうですが、こういったイベントの企画等にいま
まで携わることが、なかったので、すごく勉強になります。今後もよろしくお願いします。  

 

◆ノーリフティングケアを通して、筑後地域はとてもいいつながりができていると感じます。こ
れからも人と人とのつながりを大切に、この筑後地域の輪が広がっていけるよう来年度のイベン
トを成功させたいと感じます。 

 

◆少しずつチームが盛り上がっていますが、依然として抱え上げ介護が主流です。全ての職員が
他施設と交流することで色々な事に気づく場面が多くあると思います。先ずはチームのメンバー
を交流の場に出していく事からスタートしたいと思っています。コロナ禍の交流で制限はありま
すが得る物は大きいと楽しみにしています。 

宜しくお願いいたします 

 

◆コロナの影響で外部との交流がほとんどなくなってしまいましたがこの地域連絡協議会はと
ても貴重な場と感じました。他施設の方々と交流できる機会があることで自分達だけでは考えが
煮詰まってしまいますが様々な意見交換を行うことで新しい気づきを得る事ができています。今
後も継続的に実施していきたいです。特に施設見学は他施設に行くのも自施設に来て頂くことも
とても良い刺激になると感じています。実技勉強会もとても興味があります。よろしくお願いい
たします。 

 

◆当苑は感染対策が厳しく、一度も見学会に参加することが出来ていない状況です。しかし、今
後も連絡会が継続して行われることで、他施設の見学が出来ることを非常に楽しみにしています。
またモチベーションを継続していく上でも、定期的な連絡会が無ければ、心が折れてしまうと思
います… 今後もよろしくお願いします。 

 

◆来年度の計画について他施設様と話し合うことで、自施設のこれからのノーリフティングケア
事業への取り組みも同時に考えることができました。 

ノーリフトの促進を目的とした体験会や実践報告会などを福岡地域の方々と協力しながら取り
組んでいくことを楽しみにしております。 

施設で取り組み始め 2 年経ちましたが、私自身ノーリフティングケアに関わり始めたのが一年
未満ということで力になれるか分かりませんが精一杯頑張ります。 

 

◆お疲れ様です。今回もありがとうございました。 

来年度の計画を拝見し、動きをイメージしながら参加させていただきました。 

ノーリフティングケアが特別なものではなく、取り組みやすく、継続しやすいケアになるように、
知恵を出し合いたいと思いました。 



◆先輩施設の方々が実践してみて上手くいったことなど、積極的に真似させていただきながら、
来年度も一歩ずつ着実に進んで行きたいと考えております。 

また、感染対策を行なった上で他施設見学もさせていただけたら、と期待を膨らませているとこ
ろです。 

今後ともどうぞ宜しくお願い致します。 

 

◆施設同士が同じ目的に向かって連携を取りあう機会があること自体、とても貴重なことだと思
いますし、ましてやコロナの状況ではなおさらのこと。全員参加はできなくても、お互いに足を
運びあうことで新しい気づきは生まれてくると思います。外に出向く機会が定期的に生まれてく
ることで、新しい出会いや交流も生まれてくると思いますので、同じやるなら、楽しく、お互い
に笑顔で取り組めるよう、みんなで頑張っていけたらと思います。これからもよろしくお願いい
たします。 

 

◆施設間でノーリフティングに関して（それ以外でもいいですが）、何でも言える関係、または
より共有し、試行錯誤できる関係ができればと思います。そうであるならば、互いに施設見学を
媒体に、実際に職員同士が関わって確認することは、とても重要ではないかと思います。リモー
トでは得られない、具体的事項が自信に繋がるのではと思います。コロナ禍で苦労はありますが、
限定された回数でも充実させたいと思います。 

 

◆福岡地域で、顔を合わせてお話しできる予定ができたのでとても楽しみです。1 施設できる事
は限られてますので皆さんと一緒に取り組んでいける 

事ができると、とても心強く感じます。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

◆筑豊地区が盛り上がっていく一助となれればと思っています。自分達にやれることは大変微力
ですが、できる限りお手伝いさせていただきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

◆来年度の予定が明確になっており、筑豊地区も盛り上がって来るのではと感じます。 

研修会などやるからには成功させ、連絡会を通し多く仲間を増やして行きたいと思います。 

 

◆この研修会を通して、仲間を増やし、筑豊地区がもっと盛り上がるきっかけになればと思いま
した。会場候補ということなので、微力ながらお手伝いさせていたただければと思います。 

 

 


